

Das Tagebuch von mArtin...

04. Mai 2011 2011 13:20 Uhr

Bitte unbedingt durchlesen - Danke!!

Ich hatte weder vermutet und noch weniger gewünscht, dass diese unselige Geschichte von vorgestern/gestern derartig weite Kreise in der Medienlandschaft zieht. Egal was in all den Foren über »den Leser«, »den User« oder sonstwie über mich an Unsinn stehen mag, **bitte kein Kommentar darüber abgeben, dass Du mich kennst - und noch weniger einen Link zu dem Beitrag oder zu meiner Seite einfügen!! Bitte!! - Danke!!**

Der Hintergrund:

Was ich gemacht habe, war ganz normal (und noch mehr **legal!**) und hat weder einen kriminellen, noch sonst irgendeinen Hintergrund. Auch wenn in jener Tageszeitung, an welche ich mich in meiner Angst gewendet habe (und in all den anderen Medien, welche sich an diesen Bericht angeheftet haben), nicht einmal die Hälfte der von mir vorgefundenen Tatsachen steht, so ist mir nach dem vorliegenden Material eindeutig (und in dieser Aussage ist jetzt absolut keine Spur von Satire oder Zynismus) klar, dass der Urheber der Sache wirklich kein Interesse daran haben kann, dass auch noch »andere Stellen offizieller Art« irgendetwas von diesen *Dingen* zu Gesicht bekommen.

Weiters weiß ich, dass er Freunde hat, welche ihm vieles *reparieren* können, auch wenn eigentlich gar nichts »*wirklich kaputt*« ist. Solch einer Gesellschaft möchte ich mich wirklich nicht aussetzen. Er ist im Rahmen seiner grenzenlosen technischen Unwissenheit (vermischt mit dem unbändigen Streben nach Reichtum und Macht) sicher immer noch der Meinung, absolut nichts falsch gemacht zu haben und sucht daher nach einem Schuldigen.

Daher war der Rat von einem Freund - damit doch zu einem seriösen Medium zu gehen - eindeutig und mit Abstand die beste Idee. Denn damit habe ich einen übergroßen Zeugen mit einiges an Macht hinter mir stehen, der mit Freude vor allen Gerichten dieses Landes bestätigen würde, dass alles wirklich genau so war, wie ich es sagte.

Ich möchte aber lieber ein leises und unbeschwertes Leben führen, daher muss es nicht unbedingt sein, dass meinem Herrn Magister die Suche nach mir zu leicht gemacht wird. Immerhin habe ich ihn ja vor der Meldung an dieses eine Medium etwa 20Mal zu kontaktieren versucht. Hätte er nur ein einziges Mal nicht auf den »Besetzt«-Knopf gedrückt und mit mir gesprochen, so hätte niemand davon erfahren. Was aber - nachträglich betrachtet - für mich fatal gewesen wäre: Denn er hätte ja trotzdem einen Schuldigen gesucht und ich wäre absolut ohne Schutz direkt vor ihm

gestanden... Na Prost!

Danke für Euer Verständnis!

P.S.: Die Einträge der vergangenen Tage möchte ich eigentlich nicht löschen - Wahrheit soll und muss Wahrheit bleiben! - aber um einer weiteren Indizierung von Suchmaschinen zu entgehen, sind sie ab sofort nur mehr als Bilderchen zu sehen. Sie sind für Dich also vermutlich ein wenig »unförmig« und fallen vielleicht sogar ein wenig *aus dem Rahmen*...

Aber wie heißt es so schön in einem (hier metaphorisch verwendeten) Sprichwort: »Liaba schlecht g'foahn, als guat g'aungan...!«

Hoppala - da natürlich ebenso lieber **keinen** Fetz buck-Knopf.

(C) mArtin 2024

Kommentare:

04. 05. 2011 - 13:56 Uhr

stoutman

Wie ist es mit den Kommentaren ? Ich habe gestern die Wörter "\"Stxxxxrd\"", "\"Magister\"" und "\"ftxxxxver\"" verwendet. Kannst doch einfach Infoschen ! P.S.: Da hast Du tatsächlich eine Medienlawine losgetreten.

04. 05. 2011 - 14:02 Uhr

mArtin

Danke für den Hinweis! Werde ich mit ?xxxxx? ersetzen :-)

04. 05. 2011 - 14:05 Uhr

mArtin

So, ich glaube, jetzt sieht es für die Robots und Spider ganz lauschtig aus ;-)

04. 05. 2011 - 14:10 Uhr

stoutman

:-)